

## L'industrie face au défi de la mixité

Alors que le secteur fait face à un très faible taux de mixité : à peine 22,6 %, La Tribune se penche sur les initiatives de l'UIMM qui fait face à ces enjeux. « L'industrie a besoin de main d'œuvre », **confirme Marcel Ragni, le président de l'UIMM Côte d'Azur et Corse**, rappelant qu'il ne faudrait pas non plus ignorer l'Histoire qui a vu les femmes, durant les guerres, occuper dans les usines, la place des hommes partis au combat. Et puis, « l'industrie s'est modernisée, elle s'est adoucie. Beaucoup de machines désormais effectuent des tâches pénibles autrement réalisées par l'humain ». Le président du syndicat patronal d'insister pour dire « qu'il n'y a plus de barrières pour que les femmes s'épanouissent dans l'industrie (...) la multitude des métiers que recouvre le secteur permet cette évolution ». Au niveau national, l'UIMM a créé le programme « Tu as ta place », dont l'objectif est de faire comprendre que l'industrie ouvre grand ses bras aux femmes quel que soit le niveau de leur parcours. Pour le secrétaire général de l'UIMM Côte d'Azur et Corse, Serge Carrière, « nous avons besoin de percuter deux cibles principales : les jeunes et le grand public ». Selon les données, l'industrie réunit seulement 17 % d'ingénieries ou cadres techniques alors que 12 % évoluent autour de métiers techniques et de production. Des données faibles donc pourtant en progression de 4 points en dix ans. « Cela démontre à la fois le déficit et le chemin que nous avons à parcourir mais aussi le formidable potentiel qui existe », souligne Marcel Ragni. (La Tribune)